
OfficeJDS https://www.easy-japanese-jisho.com/ 

名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L2 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

い こ こ け ん う 

ふ あ な じ み に 

は こ ま ゆ び ゆ 

く れ え う よ が 

へ や か す く へ 

わ か り ま せ ん 
 

よく((not)really)   ここ（here）   

名前
な ま え

(name)    部屋
へ や

(room)   

わかりません（I do not understand.）  


